

Mitteilung

öffentlicher Teil

| Gremium | Datum |
|----------------------|------------|
| Wirtschaftsausschuss | 26.11.2015 |

Unternehmenswettbewerb "Vielfalt gewinnt" 2015

2015 lobte die Stadt Köln in Zusammenarbeit mit dem Kommunalen Bündnis für Arbeit Köln zum vierten Mal den Unternehmenswettbewerb „Vielfalt gewinnt“ aus. Wie in der Vergangenheit, wurde das Ziel verfolgt, Diversity Management als ökonomischen Erfolgsfaktor bekannter zu machen, die Effekte von Vielfaltsförderung auf den Erfolg des Unternehmens darzustellen und erprobte Umsetzungswege vorzustellen.

Im Rahmen des Wettbewerbs fand am 29.01.2015 die Informationsveranstaltung „Vielfalt nutzen - Diversity Management als Chance für Unternehmen – zwischen Theorie und Praxis“ im Mercedes Benz Center Köln statt. Als Referentin konnte Frau Dr. Andrea Hammermann, Institut der Deutschen Wirtschaft gewonnen werden. Rund 65 Führungskräfte und Personalverantwortliche aus Kölner Unternehmen nahmen an der Veranstaltung teil und nutzten die Gelegenheit, Einblicke in die betriebliche Praxis der Vielfaltsförderung zu gewinnen.

Zum Bewerbungsschluss haben sich in diesem Jahr 34 Unternehmen und Organisationen für die Teilnahme am Wettbewerb angemeldet (im Jahr 2009 waren es 13, 19 Unternehmen in 2010 und 2012 waren es 27 Wettbewerbsteilnehmer/innen).

Die Auswertung erfolgte durch eine unabhängige Jury in den vier Kategorien Kleinstunternehmen (unter 10 Beschäftigte), Kleine Unternehmen/Organisationen (ab 10 bis 49 Beschäftigte), Mittlere Unternehmen/Organisationen (ab 50 bis 249 Beschäftigte) und Große Unternehmen/Organisationen (ab 250 Beschäftigte).

13 Unternehmen und Organisationen (Aufstellung s. Anlage) wurden am 15.09.2015 im Rathaus von Bürgermeisterin Elfi Scho-Antwerpes und Wirtschaftsdezernentin Ute Berg ausgezeichnet und erhielten ein Label für ihr Engagement sowie ihre konkreten Umsetzungswege von Diversity Management im Unternehmen.

Begleitet wurde die Durchführung des Wettbewerbs 2015 von der rosenbaum nagy management & marketing GmbH. Der Auftrag wurde im Rahmen einer öffentlichen Ausschreibung vergeben.

Für den Wettbewerb standen letztmalig im HPL 2013/2014 Haushaltsmittel zur Verfügung.

gez. Berg